

Steirische Zahlen auf hohem Niveau

Über 3000 Steirer sind aktuell infiziert. Nach wie vor wird viel getestet, die Lage in den steirischen Spitälern ist stabil.



3090
aktuell Infizierte

↑ +72 gegenüber
der Vorwoche



55.269
jemals infizierte
Steirer
+1443



50.437
bisher genesene
Steirer
+1346



1.666.366
Testungen in
der Steiermark
+158.450

Veränderungen
gegenüber
der Vorwoche

Situation in den steirischen Landeskrankenhäusern

Steirer auf
Normalstationen:
↑ **198**
+15

Steirer auf
Intensivstationen:
↓ **44**
-8

Freie Betten auf
Normalstationen:
↑ **393**
+13

Freie Betten auf
Intensivstationen:
↑ **59**
+2

Impfsituation in der Steiermark

113.345
von der Steiermark
bestellte Impfdosen
+31.368

82.434
in der Steiermark
verimpfte Dosen
+7166

31.083
Steirer mit vollem
Impfschutz*
±0
*beide Teilimpfungen

62%
Contact-Tracing-
Erfolgsquote
+3,5

Bezirk	Inzidenzen * pro Bezirk samt Vergleich zur Vorwoche.	Todesfälle
Hartberg-Fürstenfeld	-16,5 ↘ 266,0	+2 160
Leibnitz	+68,4 ↗ 211,2	+1 88
Weiz	-17,6 ↘ 204,1	+3 127
Südoststeiermark	-2,4 ↘ 191,6	+4 147
Bruck-Mürzzuschlag	-10,1 ↘ 144,9	+8 217
Graz-Umgebung	+5,8 ↗ 133,9	+2 223
Deutschlandsberg	-18,1 ↘ 129,8	+2 89
Graz (Stadt)	-42,6 ↘ 125,7	+3 253
Liezen	+52,7 ↗ 110,5	+1 96
Leoben	-15,1 ↘ 108,9	- 90
Murau	-7,3 ↘ 87,1	- 19
Murtal	-23,8 ↘ 68,3	- 145
Voitsberg	+7,9 ↗ 64,7	- 89

1742
insgesamt in
Zusammen-
hang mit
Covid-19
verstorbene
Steirer
+25

* Wert der Neuinfektionen binnen 7 Tagen pro 100.000 Einwohnern

Quelle: Ages, Kages, Land Steiermark; Fotos: Adobe Stock; Grafik: G. Pichler

Erste

Wegen Anlaufproblemen bekommen viele Senioren über 85 ihre erste Dosis in Impfstraßen und nicht bei ihren Ärzten. Am Dienstag geht es los.

Von Wilfried Rombold

Am Dienstag nehmen die Impfstraßen in der Steiermark ihren Betrieb auf. Geimpft wird an insgesamt 22 Standorten der fixen Teststationen parallel zum Testbetrieb. In der Grazer Messehalle wird auf vier Teststraßen geimpft, an den übrigen Standorten auf jeweils einer Straße. Die Kapazität insgesamt beträgt vorläufig

STEIERMARK

109 Schultests waren positiv

Insgesamt fallen 99,93 Prozent der Tests negativ aus.

Aktuelle Zahlen aus dem Bildungsministerium zeigen: Die Anzahl positiver Corona-Antigen-Tests an Schülern und Lehrern ist weiterhin gering. Insgesamt 1,4 Millionen dieser „Nasenbohrertests“ wurden in dieser Woche durchgeführt. Von diesen waren in ganz Österreich 904 Tests positiv, das sind 0,07 Prozent. Diese teilen sich auf 619 Schülerinnen und Schüler sowie 285 Personen aus dem Lehr- und Verwaltungspersonal auf.

In der Steiermark waren 109 Schultests positiv. Am wenigsten positive Schnelltests gab es (in absoluten Zahlen) in Vorarlberg mit 23, am meisten in Wien mit 258. Derzeit haben in ganz Österreich laut Ministerium 40 von insgesamt 5800 Schulen coronabedingt auf Distance Learning umgestellt.